



Pièces 8 Pièces

Superficie 213 m²

Référence 2405

Prix 1 695 000 €

Ste-Maxime Maison à vendre (83120)

MAISONS & APPARTEMENTS

Découvrez une villa exceptionnelle à Sainte-Maxime, offrant trois appartements indépendants en parfait état. Idéalement située à égale distance du centre-ville, des plages et du golf, cette propriété est une opportunité idéale pour un investissement locatif. Chaque appartement offre confort et intimité, créant une flexibilité parfaite pour les locations saisonnières. Garage double. Ne manquez pas cette rare opportunité d'allier emplacement stratégique, état impeccable et potentiel locatif attractif. Le terrain est agrémenté d'une piscine. Contactez-nous dès aujourd'hui pour planifier votre ...

Discover an exceptional villa in Sainte-Maxime, offering three independent apartments in perfect condition. Ideally located equidistant from the city center, beaches and golf course, this property is an ideal opportunity for a rental investment. Each apartment offers comfort and privacy, creating perfect flexibility for seasonal rentals. Double garage. Don't miss this rare opportunity to combine strategic location, impeccable condition and attractive rental potential. The land is decorated with a swimming pool. Contact us today to plan your visit and invest in the charm of Sainte-Maxime.

AGENCE DU CAP LES ISSAMBRES

RN 98 1 AV DE LA JETÉE - 83380 LES ISSAMBRES

Contacter l'agence

Voir tous les biens de cette agence





